

マンスリータイムズ

紀北支援学校
平成27年9月号

全スポ合同練習・リハーサル



紀の国わかやま大会の開会式に向けて、高等部と中学部の対象生徒が、ダンスの練習に取り組んでいます。夏休み中の8月9日と29日は、紀三井寺競技場での合同練習・リハーサルに参加しました。9日の合同練習はとても暑い日でしたが、生徒たちは集中してダンスの練習をすることができました。29日のリハーサルは、本番さながらの雰囲気ですることができました。10月24日の開会式に向けて、頑張ります。

8月20日（木）は、「障害のある子どもたちの発達・支援を考える学習会」を、開催しました。通級指導教室を担当されている先生をお招きして、様々なこととお話いただきました。子どもたちの認知や発達の特性の捉え方、年齢や特性に応じた支援の在り方について学習しました。グループに分かれて支援の仕方を一緒に考えたり、情報を交換したりし、充実した学習会となりました。

発達・支援を考える学習会
「障害のある子どもたちの」



育成会除草作業

8月23日（日）は、育成会による除草作業を行いました。朝早くから多くの保護者の方々や職員が集まり、校内をきれいにしました。早朝といえども日射しが照りつける中、汗を流しながら校内の除草をしました。夏休み明けの学校生活を、気持ちよくスタートできるようになりました。

除草作業にご協力いただき、ありがとうございました。

今後の予定

- 10月10日
全スポリハーサル
- 10月17日
高校生ボランティア
養成講座・紀北サークル
- 10月22日
全校集会
- 10月24日
全スポ開会式